
市 教 育 委 員 訪 問
11 月 9 日（火）市教育委員学校訪問がありまし

た。市教育委員会から 7 名の方々が来校しました。
感想からは ICT を活用していた授業が多く，よか
ったということや学校が良い感じで伸びてきてい

る。また，学校運営協議会を小中合同で行ってい

ることの成果や観察の森の整備について，今後の

小学校との連携について確認しました。

「2 年数学」

「1 年体育」 「 3 年国語」 「3 年英語」

指定訪問（1年理科 2年保体）
11 月 18 日（木）に 1 年生の理

科と 2 年生の保体で研究授業を行
いました。理科では「音の世界」

についてストロー笛で音の高さを

調べる実験を，体育では「柔道」

の寝技の入り方について学習しま

した。

「1 年理科」 「 2 年体育」

花の片付け作業
今まできれいに

咲 いてい た花への

感 謝の気 持ちをも

ち ，片付 け作業を

行 うこと ができま

した。
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「自分を大切に」とい

うテーマのもと，①スト

レスについて ②ストレス

との付き合い方ぶ ③困っ

たときの相談先について

学ぶことができました。

最後に自分の良いところ

について考

えました。

秋田米 「サキホコレ」給食でうまさ満開
11 月 24 日（水）新品種のお米「サキホコレ」が給食で提供さ

れました。当日のメニューは，・ごはん・さんま蒲焼き・洋風ひ

じき炒め・キャベツの味噌汁でした。生徒達のほとんどが初めて

の味に興味津々， 1 年生ではいつもよりご飯のなくなるスピード
が早かったとか？（笑）いつものご飯よりモチモチするという感

想が多くありました。
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2年保育園訪問 コロナ対策で延期になっていた保育園訪問に行ってきまし

た。家庭科の時間に「幼児の生活と遊び」について学習し，おもちゃを作り実際に園児

に体験してもらいました。園児の皆さんに大変喜んでもらいました。

藤嶋先生文部科学大臣表彰
11 月 17 日に県の保健体育課長が来校し表彰式が行われました。学

校保健活動，健康相談活動を積極的に実践し，子どもたちの心に寄

り添った指導を効果的に展開していることや，教職員や他機関との

連携強化などチームとして支援する体制の整備に尽力したとして表

彰されました。

学校教育に関する保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。
結果がまとまり次第お知らせします。

いただいたご意見を今後のよりよい学校運営の参考にさせていただきます。




